

3学年通信

尾道市立高西中学校

3学年通信第3号

令和2年4月23日

セミナーの活用をしよう！！～1、2年生の復習を～



進路実現に向けての本格的な一歩を踏み出した今年度、みなさんも高校受験をようやく現実的なこととして感じているのではないのでしょうか。勉強のことが気になっている人も多いことと思います。

高校受験に向けての勉強は、1ヶ月や2ヶ月で終わるものではありません。1、2年生の内容も出題されるからです。そのため、みなさんは、新しく学習する内容の理解とともに、高校入試に向けて1、2年生で学習した内容の復習が必要です。1、2年生の復習…と聞くと、範囲が広すぎて、やることも膨大で、「何から手をつけたらいいのか分からない！！」と思う人もいます。

そこで、みなさんにおすすめしたいのがセミナーの活用です。このコロナウイルスによる臨時休校中も「1週間1講座分」を課題として配布していますね。

セミナーはこつこつと取り組んでいくことで、1年生の学習内容の基本から振り返ることができます。「難しいな」、「もう忘れたよ」という分野も解くことができるように、解説シートもあります。さらに解説シートの裏には入試問題をもとに作られたチャレンジ問題もあるので、応用問題にも取り組むことができます。1回やって終わり…ではなく、「セミナーを繰り返し繰り返し解く」ことを積み重ねて、学習内容の定着を図っていきましょう。

なお、1、2年生の時に使用した問題集（ワーク）や春休みの課題の問題集も復習に活用できます。実力テストの時直しも復習になりますね。ポイントは「繰り返し解く」です！間違った問題、分からなかった問題を中心に、繰り返し解く習慣をつけていきましょう。

3年生になって

学活の時間に「3年生になって」の作文を書きました。みなさん、「自分に甘いところを変えたい」、「めんどくさい問題は答えを見てやる自分を変えたい」、「後回しにしてしまう自分を変えたい」など、これまでの自分を振り返って、今年頑張りたい思いをしっかりと書いていましたね。どの人の作文からも「受験生」として進路実現に向けての意気込みが伝わってきました。この決意を心に留めて、ともに大きく成長していきたいですね。

【みなさんの作文より】

- 今年自分の人生を左右する受験もあるので、この1年間は今まで以上に意識して生活したいです。自分の将来のためにも今から1日1日を大切に頑張りたいです。
- 僕たちが中学校に入学してから、もう2年経ちました。2年経つのはあっという間で、その間にたくさんのことを学んできました。中学校で学んだことは大人になってもたくさん生かされると思います。だからこそ、最高学年になった今、礼儀をしっかりとしたり、勉強もしっかりとしたりしたいです。
- 私の今年1年の目標は家庭学習時間を増やして、計画を立てて勉強することです。その日に習ったことを復習し、理解したいと思います。
- 私は勉強ができません。分からないところをそのまま放置していたからです。3年生は受験のことで大変になると思います。先生、家族、友達などに分からないところを教えてもらって自分が分かるまで勉強をしたいです。
- 3年生は最高学年で後輩たちを引っ張らないといけないから、積極的に人に話しかけたり挨拶をしたりして、コミュニケーション能力をしっかりとつけて、後輩に慕われるようになりたいです。

卒業アルバムの個人写真の撮影を5月14日（木）に行う予定です。
卒業アルバムは、みなさんの中学校生活の思い出を彩る大切な一冊になると思います。身だしなみ等、整えて撮影に臨みましょう。